



**autobau
seifenkisten
derby**

Du hast Lust auf Spass,



Action und Rennsport?

Bist du zwischen 8 und 16 Jahre alt, dann schnapp dir eine Schnupperkiste. Mach mit an einem unserer Seifenkistenrennen und erlebe einen tollen Renntag mit deiner Familie!

Mehr Informationen findest du auf www.seifenkisten.ch!



Liebe Eltern

Seifenkistenrennsport ist ein Vergnügen für die ganze Familie. Renntage sind Oasen im Wochenkalender, die, wenn der erste Schritt getan ist, bald nicht mehr aus dem Alltag wegzudenken sind. In der Zeit zwischen dem 8. und 16. Lebensjahr erlebt ihr Kind im Seifenkisten-Rennzirkus tolle Stunden im Kreise der Familie.

Klar, dieses Hobby benötigt Zeit (welches nicht?), blockiert auch mal ein ganzes Wochenende im Sommer und bringt kürzere oder längere Anfahrtswege mit sich. In der heutigen, stets gestressten Zeit ist es nicht immer einfach, solche Aufwendungen auf sich zu nehmen. Aber die kleinen Entbehrungen und der Aufwand lohnen sich mehrfach.

Die Kinder wachsen mit den Anforderungen, lernen mit Misserfolgen umzugehen und freuen sich auch an sich einstellenden Erfolgen. Im Weiteren vergrössert sich der Bekanntenkreis und viele finden Freunde über Kantons- und Sprachgrenzen hinaus, die oft für lange Zeit bestehen bleiben. Der Seifenkisten-Rennsport bietet Abenteuer und Erlebnisse abseits von Handy, Spiel-Konsole, TV und Internet. Zusammen schrauben, reisen, mitfiebern, feiern, campieren, lachen, rennen, springen und die Schweiz kennenlernen – das ist das Abenteuer Seifenkisten.

Und, welcher Teenager verbringt gerne das Wochenende mit der Familie?

Richtig, der Seifenkisten-Teenager!

Wagen sie den Sprung in das Abenteuer und lassen sie ihr Kind an Seifenkistenrennen in ihrer Region mitmachen. An Ausrüstung benötigt es: lange Hosen, ein langärmliges Oberteil, geschlossene Schuhe, geschlossene Handschuhe und einen Integralhelm.

Nicht zugelassen sind: Velo- und Skihelme

Mehr Informationen erhalten sie an jedem Rennen beim Infostand, bei den Schnupperkistenbetreuern und allen teilnehmenden Familien sowie im Internet auf unserer Webseite www.seifenkisten.ch.

Zitat Esther Fehr, Mutter zweier Seifenkistenfahrer: »Wir - die Familie Fehr - betreiben dieses tolle Hobby nun schon seit 9 Jahren. Der Seifenkistenrennsport hat uns viele schöne Momente beschert. Wir erlebten mit, wie sich unsere Söhne an die Fahrten in einer Seifenkiste herantasteten. Sie lernten mit Erfolgen und Misserfolgen umzugehen. Wir Eltern mussten trösten, aufmuntern und hatten oft auch Grund zur Freude. Leider ist unsere Aktivzeit bereits absehbar! Wir können diesen Familiensport von ganzem Herzen nur weiter empfehlen!«